

Nachdem ich bei einem jungen Mädchen mehrere Kuren vergeblich angewandt, ließ ich mir für dasselbe Ihr Mittel kommen und ist dadurch in Zeit von einer halben Stunde der Bandwurm vollständig mit Kopf ganz schmerzlos und ohne irgend welche Beschwerde abgegangen. Ich fühle mich daher verpflichtet, Ihre Methode im Interesse der leidenden Menschheit als vorzüglich warm zu empfehlen, werde in Zukunft bei allen meinen verärgerten Patienten Gebrauch machen und Sie allen Collegen dringend recommandiren.

Trenchin-Teply, den 4. Februar 1877.

Dr. Sebastian Ventura,
I. preuß. Sanitätsrat und Vater-Physikus.

Alle Angriffe auf meine Heilmethode beruhen auf grauer Theorie, Neid und Missgunst. Für strengste Reellität bürgt mein weltbekannter Ruf.

Klein-Bielau, Kr. Schweidnitz, Schlesien,
26. März 1879.

Der Unterzeichnete hält es für eine Pflicht, aus eigener Initiative, sowie im Auftrage gleicher Interessen dem Herrn Rich. Mohrmann hiermit für seine Hilfe gegen Bandwurm-Leiden ein freudiges Werk dankender Anerkennung auszusprechen und darauf aufmerksam zu machen; daß Leichteres umso mehr, als es manchem jahrelangen Patienten so gehen wird wie mir, indem er keine Kenntnis davon hat, welch saubern Gast er beherbergt. Über 2 Jahre litt ich an öfters recht heftig werdenden Schmerzen, sowohl im Magen und in der sogenannten Magengruben, als auch zwischen im ganzen Leibe. Appetit und Hunger schwanden ganz, Verdauung wurde immer schlechter und zu mehr und mehr eintretender Abmagerung des Körpers trat eine täglich zunehmende Aspannung des Geistes. Fünf berühmte Ärzte behandelten mich noch diesen Symptomen, als mit Magencatarrh, ja mit Magengeschwür befastet 2 Jahre vergleichbar. Infolge las ich die Annonce des Herrn Rich. Mohrmann, die Erstens-Symptome passten vollständig auf die Auseinandersetzung meiner Krankheit; ich bestellte Herrn Mohrmann's Mittel und 1 Stunde nach dem Einnehmen dieses sogar angenehm schmeckenden Medicamentes gegenüber der Granatwurzel war ich von einem Lebel befreit, welches 5 Ärzte nicht erfaßten und beseitigten.

Ich besichtigte den kleinen Kopf des abgegangenen Bandwurmes mit Mikroskop und war überglücklich über die so vollständig und leicht erfolgte Emission des mit recht netten Fresh. resp. Sanguorganen versehenen Parasiten. Jeder unter gleichen Symptomen Leidende sei auf diesen Fall aufmerksam gemacht. Seit dieser Zeit habe ich schon weiteren 8 Patienten Herrn Mohrmann's Heilmittel getragen und dieselben zu glücklichen gefunden Menschen machen hellen, so wie ich es wieder bin.

J. Weikert, Lehrer.

Die Richtigkeit obiger Unterschrift attestirt
Der Gemeindevorstand
(L. S.) Jenkel.

Die Freude über die Wirkung Ihres Mittels läßt sich nicht beschreiben, 4 Bandwürmer sammt den Köpfen sind dadurch bei unserem armen Töchterchen ohne allen Schmerz weggegangen, auch der Knabe hat die Kur durchgemacht und sind unzählige Würmer entfernt worden, unsere Kinder sind gesund und sehen jetzt prächtig aus; wer so wie Sie, Herr Mohrmann, eine Mutter von der Angst und Sorge um ihre Kinder erlöst, der verdient Ehre und Anerkennung, wir möchten es allen Leuten verstanden und sagen Ihnen den innigsten Dank.

Graz, den 12. Mai 1879.

Fritz. u. Anna Meyer, Fleischerei.

Davos (Schweiz), 22. Juni 1879.
Senden Sie mir so bald als möglich 3 Portionen Ihres bewährten Bandwurmmittels.

Dr. med. W. Beeli.

Hunderte von Dankschreiben geheilter Patienten aus Leipzig sind einzusehen, Tausende von Zeugnissen aus allen Ländern.

In Leipzig bin ich zu sprechen:

Montag, Dienstag, Mittwoch und Donnerstag, den 15., 16., 17. und 18. März, im Hotel de Russie
von Vormittags 9 bis 1 Uhr, Nachmittags 3 bis 5 Uhr.

Richard Mohrmann.

N.B. Den Verkauf der Heilmittel leitet ein höchst gewissenhafter Apotheker.

Stadt von Zürich, 1879.

1874er
1875er
1876er

frankfur
wenn
geförd
gewäh

net, b
der T
seitl
für ei
ein gr
rechn

4
Fenne
5
Borb
und i

L
empf
Reut
dass
pros
Gon

V
pa
jein
rein
fe

bu
ed
b

eins
im

0
tha
100
65
(an
Dif
Sc
40
pa
bie
Ba

bla
fog
en
Si

100
100
65
(an
Dif
Sc
40
pa
bie
Ba

bla
fog
en
Si

bla
fog
en
Si